

**REALIZARÁ ASAMBLEAS EN LAS 16 ALCALDÍAS**

Busca Morena ciudadanizar la propuesta presidencial de reforma del Poder Judicial

Es el último resquicio de corrupción que le queda a la oposición, señala el promotor, Diego Hernández

ALEJANDRO CRUZ FLORES

Morena realizará 100 asambleas informativas en la Ciudad de México con el propósito de ciudadanizar el discurso sobre la iniciativa presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador de transformar el Poder Judicial, “último resquicio de corrupción” que le queda a la oposición, señaló el promotor

de dicha estrategia y fundador de ese partido, Diego Hernández Gutiérrez.

En conferencia de prensa, explicó que las asambleas se realizarán en plazas públicas de las 16 alcaldías, y en ellas se informará de los distintos aspectos de la reforma, como la elección de jueces, magistrados y ministros, así como de la austeridad que debe regir en el sistema judicial.

Agregó que en algunas asambleas participarán integrantes de los poderes judiciales federal y local, e incluso ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que ya confirmaron su participación.

“Es momento de decidir quiénes van a ser los que queremos que impartan justicia en este país: nuevamente el viejo régimen, los corruptos, o que haya una renovación de jueces, ministros y marginados”.

La primera asamblea tendrá lugar el próximo sábado en la plaza Los Ángeles de la colonia Guerrero, en la alcaldía Cuauhtémoc, a las 9:30 horas.

Por su parte, el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez Mendoza, hizo un llamado a los diputados locales y concejales de su partido para que realicen una “intensa campaña” de promoción de la reforma ante los embates de los opositores.

En la conferencia, se expresó que la mayoría calificada que obtuvo Morena en el Congreso federal permitirá sacar adelante la refor-

ma, pese al discurso de la sobre-representación, el cual, afirmó el diputado electo Leonel Rangel Godoy, “es un falso debate; tenemos de nuestro lado el mandato constitucional para tener esa mayoría calificada”.

La iniciativa fue apoyada por la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, quien manifestó que en una democracia no puede haber un poder que no provenga del pueblo.

Se trata, dijo, de una de las iniciativas más importantes, cuyo principal propósito es garantizar el acceso a la justicia a todos los mexicanos.